



## Morena no hace caso a petición de Sheinbaum, sobre los "adelantados"

Por Alberto Valderrábano

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum, demandara que en Morena se deben establecer reglas tiempos claros y evitar actos anticipados de campaña, la líder nacional de Morena, Luisa María Alcalde, sólo se concretó a responder que coincidió con la propuesta de la jefa del Ejecutivo, sin embargo, no anunció que acciones realizará para hacer realidad la petición de la doctora Sheinbaum.

Sin ahondar más en el tema, Luisa María Alcalde, indicó "que acompañan la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues en el CEN de Morena, coinciden en la importancia de establecer reglas y tiempos claros, para que nadie se adelante a nada.

La jefa del Ejecutivo Federal anunció en su conferencia matutina del martes pasado que pedirá de manera formal a Morena, poner reglas claras y evitar actos anticipados de campaña, después de que la senadora de Morena Andrea Chávez utilizó su imagen en ambulancias en el estado de Chihuahua.

"Voy a enviar una carta a la dirigencia de Morena porque creo que tiene que haber reglas, no se debe adelantar nada, para nosotros no es un asunto de llegar al poder por llegar al poder, para nosotros lo más importante es la transformación del país que se viene construyendo, entonces todos debemos dar ejemplo", subrayó la Jefa del Ejecutivo.

Aunque la senadora Andrea Chávez, reiteró que seguirán las ambulancias y autobuses en Chihuahua, para llevar servicios médicos a la ciudadanía, con inversión de la iniciativa privada.

Por su parte Luisa María Alcalde afirmó que, en unas semanas, las cuales no especificó, hará pública una convocatoria para

el próximo Consejo Nacional de Morena, para garantizar la ética y los principios de la Cuarta Transformación.

Sin embargo, la dirigente morenista no ha dicho nada sobre los aspirantes del partido a diversos puestos de elección popular, que comenzaron a promocionar sus candidaturas, sin comenzar los tiempos políticos establecidos por la ley.

Sin embargo, las críticas en contra de morenistas que no acatan la petición de la presidenta Claudia Sheinbaum, llegan hasta de partidos políticos de oposición, en este caso el senador del PRI, Alejandro Moreno, dijo que el jalón de orejas de la doctora Claudia Sheinbaum a la senadora Andrea Chávez, y al grupo cercano de Adán Augusto López, es una demostración de que no le ayudan a la presidenta para construir acuerdos y diálogo democrático.

"El bloque mayoritario que se ha formado con el oficialismo está siempre en el límite, jamás logran consensos con otras voces. Son decisiones autoritarias", explicó Moreno Cárdenas.

El también líder nacional del tricolor apuntó que las iniciativas enviadas por la Presidencia no avanzan debido a la falta de interés por parte del grupo oficialista, situación que debe ser atendido por Morena, y así lo explica Alito Moreno.

"Yo creo que esta coordinación poco le ayuda a la presidenta de la República, porque ahora como dicen, primero eran casualidades y ahora ya se volvió habitual, todo lo que manda la Presidencia de la República aquí al Senado de la República, las propias coordinaciones, el propio grupo oficial no pasa, lo que le interesa, pues ese será un tema que tendrá que resolver Morena y el oficialismo", agregó.

